

2323

FLS

763

L'amitié: une floraison

Imaginez un champ de fleurs...peu importe que ce soit un champ d'œillets, de marguerites ou de chrysanthèmes. Ce champ abrite une variété de fleurs- certaines qui sont flétries, d'autres qui sont piétinées, mais une seule fleur extraordinaire attrape l'attention de tout le monde qui la voit. Cette fleur est grande, vive et absolument radieuse. Elle se démarque de toutes les autres fleurs médiocres. Elle fleurit. Elle brille. Elle s'épanouit. Cette fleur est la définition exceptionnelle d'une bonne amitié.

Pour commencer, l'anatomie d'une fleur est un portrait d'une amitié saine et solide. En plantant la graine, on s'ouvre aux nouvelles relations avec des personnes différentes qui pourraient mener à la prospérité d'un parterre. Le plus que la fleur pousse, le plus profondément que l'amitié se développe. Les racines de cette fleur creusent profondément dans la terre et l'ancrent avec de la stabilité. Similairement, un bon ami est quelqu'un avec qui on peut se faire confiance et avec qui on peut se sentir confortable d'être sa version de soi-même la plus authentique. Ce réconfort aide une personne en tant que développement personnel et social. Les tiges fortes et résistantes de la fleur dépendront les connexions créées qui durent longtemps. Chaque feuille verte signifie les intérêts partagés entre amis qui rendent la relation encore plus percutante. Les mémoires heureuses qu'on fasse ensemble sont présentes en forme de pétales magnifiques et colorées qui illustrent les sentiments positifs qu'un vrai ami évoque. Une fleur parfaite est l'incarnation d'un bon ami.

En revanche, il est équitement facile pour une fleur de se détruire au lieu de se pousser. Par exemple, si les racines d'une autre fleur épineuse l'étranglent, la fleur ne peut pas se distinguer dans le champ. Si les tiges sont minces et faibles, la fleur tombera, et les connexions de l'amitié ne persisteront pas. De plus, si la fleur est complètement nue, sans feuilles et sans intérêts partagés, cela rend une amitié difficile à maintenir. Pendant que c'est véritable qu'une fleur sans pétales n'est pas la plus belle du champ, à cause du fait qu'elle est toujours en train de se pousser, elle a l'opportunité de se fleurir, exactement comme les amitiés se progressent à travers le temps.

En outre, si la fleur se situe sur une fondation avantageuse, elle se tiendra debout malgré les tempêtes et mauvais temps. Si on cultive la terre comme il faut, la fleur recevra tous les nutriments dont elle a besoin de se survivre n'importe quelles sortes de conditions. Un ami authentique serait là toujours quand on le nécessite, contre vents et marées. Quand la pluie nous inonde, cet ami peut transformer complètement cette pluie, considéré négative auparavant, en quelque chose de passionnant. Une relation redoutable et bien entretenue peut facilement affronter la tourmente qui détruirait des amitiés délicates. De plus, il y a des autres facteurs qui contribuent à la floraison de la fleur, comme l'eau et le soleil. Grâce à ces énergies bénéfiques, elle est capable de se pousser autant que possible, similaire à comment les êtres humains peuvent se nourrir des environnements paisibles et non-toxiques. Une fleur

florissante attire les pollinisateurs. Sans pollinisateurs, les plantes à fleurs ne pourraient pas produire leurs fruits et graines, ce qui est essentiel pour leur existence.

Par la volonté de Dieu, j'étais assez chanceuse d'avoir déjà trouvé ma fleur : un tournesol, *Helianthus Annuus*, une fleur robuste avec une longue tige épaisse, des larges feuilles vertes et crantées, et de beaux pétales jaunes. Ce tournesol s'appelle Sofia, ma meilleure amie. Nos racines entrelaçaient depuis l'âge de cinq ans, quand nous nous sommes rencontrées en maternelle. Sofia a vécu presque toutes les étapes diverses de ma vie, dès le moment où je voulais former un girls band et jouer pour toute notre classe dans la troisième année, jusqu'au mois de mars 2023 où j'ai reçu les nouvelles du diagnostic de mon père avec la maladie chronique des amyloïdes. Mon tournesol est toujours présent : il est là en quatrième vitesse pour me soutenir quand j'en ai besoin, ce dont je suis tellement reconnaissante. Il est également attentif, avec une grande capacité d'écoute, ce qui est une qualité que j'apprécie énormément. Tout le monde mérite leur propre tournesol.

En conclusion, on peut seulement espérer trouver cette vie spéciale dans la vie. Cette fleur changera la vie de ceux qui la découvrent et attirera l'œil de tout le monde qui remarque. Ainsi, la fleur n'est pas uniquement une plante merveilleuse, mais elle enseigne quelque chose dont on pourrait tous apprendre. En réalité, on a tous la possibilité d'être cette fleur pour quelqu'un d'autre. Commençons maintenant.